

Appel à candidature / Call for application
Assistant-Éditeur/trice / Assistant Editor
Revue SR (*Sciences religieuses / Studies in religion*)

La Corporation canadienne de sciences religieuses cherche à combler le poste d'assistant-éditeur/trice pour la *Revue SR (Sciences religieuses / Studies in religion)*.

Tâches : l'évaluation de la recevabilité des manuscrits et l'anonymisation pour évaluation ;
la recherche d'évaluateurs conjointement avec les rédacteurs ;
communication avec auteurs, évaluateurs, éditeurs et SAGE (l'éditeur) ;
vérification de conformité du style de la revue (références et bibliographie) ;
vérification des traductions des abstracts/résumés (à l'occasion traduction) ;
suivi des formulaires de cessation de droits ; acheminer version finale à l'éditeur ;
constituer les numéros (4 fois par année ; table des matières), conjointement avec les rédacteurs ;
contrôle général des épreuves (articles et numéros).

Critères de sélection : Être parfaitement bilingue en français et anglais, verbalement et à l'écrit ;
Détenir au minimum une maîtrise en sciences des religions, théologie ou discipline connexe ;
Bien connaître l'univers des sciences des religions / théologie au Canada ;
Être minimalement familier avec le processus d'édition ;
Pouvoir s'engager pour une période minimale de trois ans.

Le dossier de candidature doit comprendre une lettre d'intention, un curriculum vitae, une lettre d'appui d'un/e professeur/e canadien/ne en sciences des religions. La lettre d'intention ne peut être rédigée dans la langue maternelle du candidat.e; celle-ci doit être écrite dans l'autre langue nationale.

Le dossier de candidature doit être acheminé avant le 19 juin 2019 à boisvert.mathieu@uqam.ca.

Rémunération : 10,000\$ / année

The Canadian corporation for the study of religion seeks to fill the position of Assistant Editor for its journal, *Studies in Religion / Sciences religieuses*.

Task: To evaluate the eligibility of manuscripts for publication in SR;
To assist in finding evaluators, in collaboration with either editors;
To liaise with authors, evaluators, editors and Sage;
To verify that the submission meets SR's guideline;
To ensure that abstracts are adequately translated in the other official language;
General verification of proofs (articles and issues).

Selection criteria: To be completely bilingual in English and French spoken and written;
To hold at minimum an M.A. Degree in religious studies or in theology;
To be well aware of the world of religious studies / theology in Canada;
To be minimally aware of the editing process;
To be able to commit oneself for a three-year period.

Application must contain a letter of intention, a curriculum vitae, a letter of support from a Canadian professor in religious studies or theology. The letter of intention cannot be written in the mother-tongue of the candidate, but must be submitted in the other official language of Canada.

Application must be submitted before June 19th to Boisvert.mathieu@uqam.ca.

Stipend: \$10,000 per year.